

Conférence BEL'MUN

Le vendredi 13 mai 2016, onze élèves de notre établissement (classes de 2^e et 1^{ère}) ont participé à **une simulation d'une Assemblée Générale de l'O.N.U.**, au lycée de Bellevue. Cette réunion se tenait à l'initiative du club Bel'MUN du lycée de Bellevue.

Ce Club regroupe des élèves de différentes classes, sous la conduite de *Mme Valérie SIDOINE*, professeur d'histoire-géographie. Son objectif est de faire comprendre le fonctionnement réel des Nations-Unies, à travers le principe de modélisation.

Ainsi, cette conférence, basée sur le modèle des conférences onusiennes, obéissait à des règles très formelles : tenue vestimentaire, code de conduite, droits et devoirs des délégués durant la réunion, etc.

Nos élèves ont brillamment tenu leur rôle de diplomates de pays, tels que le Mali, La Nouvelle-Zélande, Le Venezuela, l'Espagne, la Chine, Israël et l'Afghanistan. Ils devaient alors défendre les positions et intérêts de leur nation, par un jeu subtil de prises de position, d'alliances, ou encore de lobbying...

Les problématiques retenues étaient les suivantes :

- **Le Comité sur le développement durable** devait proposer des réponses à la question suivante : *comment diminuer les pertes alimentaires dans le monde ?*
- **Le Conseil de Sécurité** devait proposer des réponses à la question : *comment protéger les populations moyennes-orientales du terrorisme ?*

Cette conférence avait été préparée lors d'ateliers qui se sont tenus dans notre lycée, le mercredi après-midi.

Les élèves y ont appris à débattre, argumenter, synthétiser leurs idées, etc.

Nous tenons à remercier et féliciter nos élèves pour leur assiduité et leur sérieux, constants tout au long de ces semaines de travail.

Suite aux contacts noués durant cette journée, nos participants souhaitent créer un club BEL'MUN au sein de notre lycée...et nous les y encourageons !

Merci aux enseignants accompagnateurs : *Mme MARLIN-GODIER* (à l'origine de ce projet), *Mme LOZA*, professeurs d'histoire-géographie, et à la Conseillère Principale d'Education, *Mme LAPOSTE*, ainsi qu'aux élèves : Céline B, Céline T, Karen P, Vanessa M, Raphaël B, Frédérique D, Noémie L, Ophély F, Coralie C, Gloria E, et Sophie H.

RL